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ERBA – Verranno istituite prossimamente le Consulte, lo ha fatto sapere il
vicesindaco Sofia Grippo lunedì sera in consiglio comunale in risposta
all’interpellanza presentata dalla consigliera Alberta Chiesa (PD).

https://www.erbanotizie.com/erba/il-pd-chiede-le-consulte-importanti-occasioni-di-partecipazione-187964/
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“Premetto che il coinvolgimento e la partecipazione della cittadinanza alla vita
amministrativa della città sono due aspetti presenti nel nostro programma elettorale e
che abbiamo sempre portato avanti – ha detto Grippo – detto ciò, ci siamo confrontati
con i dipendenti che dovranno poi lavorare con le Consulte e viste le esperienze
passate abbiamo deciso di istituire la Consulta Sport, quella Museo, che includerà
anche quella della Cultura, e quella dei Giovani. Non istituiremo invece il tavolo
del commercio in quanto con questa realtà ci stiamo già confrontando puntualmente e
con successo”.
Come fatto sapere dalla vicesindaco, a settembre, con l’inizio del nuovo anno
scolastico, verrà anche costituito il Consiglio Comunale dei Ragazzi: “Un’esperienza
voluta sia dall’amministrazione che dalle scuole cittadine che hanno risposto con
entusiasmo all’appello” ha commentato.
La consigliera Chiesa si è dichiarata parzialmente soddisfatta della risposta: “Sono

https://adv.iperal.it/jobday
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contenta di sapere che le Consulte, in particolare quella del Museo e quella dei
Giovani, verranno istituite, riteniamo siano un importante strumento di partecipazione
e un’occasione per i cittadini di avvicinarsi all’attività amministrativa, collaborando con
suggerimenti e consigli. Avrei tuttavia gradito qualche informazione più precisa da
parte dell’assessore e vicesindaco sui tempi e sui criteri di costituzione delle Consulte”.
 


